

IDENTIFICATION VICTIME DE TRAITE DES ÊTRES HUMAINS

Cette personne est potentiellement victime d'un réseau de traite des êtres humains au sens de l'article 225-4-1 du Code Pénal.

Elle est actuellement accompagnée par l'Amicale du Nid, association spécialisée, pour lui permettre de sortir de l'emprise dans laquelle elle se trouve et éventuellement déposer plainte contre les personnes qui la menacent.

L'article R-316-1 du Code de l'entrée et du séjour des étrangers et du droit d'asile (CESEDA) précise que le service de police ou de gendarmerie qui dispose d'éléments permettant de considérer qu'un étranger, victime de traite des êtres humains ou de proxénétisme, est **susceptible de porter plainte** contre les auteurs de cette infraction doivent notamment l'informer qu'il **peut bénéficier d'un délai de réflexion de trente jours**, dans les conditions prévues à l'article R. 316-2 du CESEDA, pour choisir de bénéficier ou non de la possibilité d'admission au séjour mentionnée à l'article L.316-1 dudit code.

Si vous interpellez cette personne, merci de bien vouloir lui expliquer ses droits et de nous contacter pour toute difficulté :



Amicale du Nid Isère/Savoie
15, place Gustave Rivet
38000 Grenoble
04 76 43 01 66



VICTIME DE TRAITE DES ETRES HUMAINS



15 place Gustave Rivet
38000 Grenoble
04 76 43 01 66

amicaledunidisere@wanadoo.fr

**IDENTIFICATION
VICTIM OF HUMAN TRAFFICKING**

This person might be a victim of people who do human trafficking, as said in the article 225-4-1 of the Penal Code.

This person is accompanied by Amicale du Nid, a specialized association, which help him to get out of the network exploitation and, maybe, make a complaint against the people who make pressure on him.

The article R-316-1 of the CESEDA explains that police or gendarmerie services who believe that a person, who do not have any document to stay in France, might be victim of human trafficking or pimping, have the obligation to explain to her/him that she/he can do a complaint against the people who exploited him/her. The police or gendarmerie services have also the obligation to give a thirty days' time to think about the possibility to do a complaint, to be able or not to have documents as said in the article L.316.1 of the CESEDA. During the 30 days'time, the person can't be deported out of France.

If you control this person, may you, please, inform her/him about those rights. You can contact us for any further information :



Amicale du Nid Isère/Savoie
15, place Gustave Rivet
38000 Grenoble
04 76 43 01 66



VICTIM OF HUMAN TRAFFICKING



15 place Gustave Rivet
38000 Grenoble
04 76 43 01 66

amicaledunidisere@wanadoo.fr

